令和5年度 松ヶ江北小学校通信



第 1 号 令和5年 4月 13日(木)

◆ 学校教育目標

豊かな人間性と健やかな体をもち、 新しい時代をたくましく生きる子どもの育成

> 北九州市立松ヶ江北小学校 校 長 上 満 佳 子 電 話 481-0614

令和5年度がスタートしました!

先週の7日、着任式と始業式を行いました。体育館に集まった子どもたち一人一人の表情は、一つ上の学年に上がる喜びと意気込みに満ちあふれ、きらきらと輝く笑顔が印象的でした。子ども達のために必死に頑

張る教職員と伸びていこうと意欲を見せる子ども達の姿を見ながら、今年 度も引き続き、応援される学校づくりを行っていきたいと思います。 始業式では、大事にして欲しいことを2つ話しました。

ながら、今年 着任された7名の先生方

1つ目は、松北の合言葉「元気にあいさつ 笑顔であいさつ」を徹底することです。あいさつは、人と人の心をつなぐ 魔法のことばです。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」などのあいさつは、言う自分も言われた人も、よい気持ち、あたたかい気持ちになるので、全校のみんなで、「元気にあいさつ、笑顔であいさつ」を頑張っていきましょう、と話しました。

2つ目は、一人一人が「なりたい自分」をめざして「やる気、本気、根気」を大事にして努力をする ということです。自分の短期目標、長期目標を、明確にすることが大事だと思っています。

昨日、10名のかわいい1年生が入学してきました。ご入学おめでとうございます。子ども達も教職員も皆、1年生の入学を待ちに待っていました。5年生と6年生が中心となり、心を込めて準備しました。入学式においては、6年生が代表で、歓迎の言葉を伝え、校歌を披露しました。6年生の姿は立派で、最上級生としての自覚を感じました。

私ども教職員一同、「すべては子どもたちの幸せのために」を合言葉に力を合わせて全力で教育活動に取り組んで参る所存です。地域と家庭と学校と、力を合わせながら、取り組んでいきたいと思います。どうぞ、ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

転入職員の紹介 よろしくお願いいたします!

個人情報保護の観点から 省略します。

お願い

保護者の皆様、「tetoru」の登録ありがとうございます。今後も保護者への連絡は、保護者連絡アプリ「tetoru」で行います。緊急連絡だけでなく、プリントでの手紙も「tetoru」に添付してお知らせすることもあります。欠席連絡も受け付けておりますが、直接電話で話した方がよい場合は、電話で連絡ください。よろしくお願いいたします。

本校のスタッフを紹介します

個人情報保護の観点から

省略します。